

LA MARIHUANA ES LA #DROGA DE INICIACIÓN N° 1



Según el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC), en su Encuesta de Comportamiento de Riesgo Juvenil del 2019, el #predictor n° 1 de que los adolescentes han abusado de opioides en los últimos 30 días es si alguna vez han consumido marihuana en su vida - es un indicador aún mejor indicador que el consumo de alcohol. En otras palabras, consumir marihuana lleva al abuso de opioides en adolescentes mas que cualquier otra droga.



Por ello, vemos que el aumento en consumo de marihuana contribuye a la actual crisis de opioides. En otro estudio:

EN 2010, HUBO ALREDEDOR DE 20,000 MUERTES POR SOBREDOSIS DE OPIOIDES,

EN 2021, HUBO ALREDEDOR DE 80,000 MUERTES POR SOBREDOSIS DE OPIOIDES,

Que la marihuana sea una droga de iniciación no significa que si la consumes, definitivamente consumirás drogas más duras. Pero las personas que consumen drogas duras probablemente empezaron con marihuana-eso es lo que significa la droga de iniciación. Si fueras a una fiesta y nunca has consumido ninguna sustancia antes, y un amigo te sugiere que te inyectaras heroína, ¿lo harías? Por supuesto que no. Pero si has consumido marihuana y tu tolerancia se ha acumulado tanto que no puedes conseguir el mismo efecto que antes, es más probable que pases a una sustancia más dura.

Investigación: www.cdc.gov/healthyyouth/data/yrbs/index.htm
www.nida.nih.gov/drug-topics/trends-statistics



MIRANDO ESTOS DOS ESTUDIOS, ¿CÓMO CREE QUE LA LEGALIZACIÓN DE LA MARIHUANA HA CONTRIBUIDO A LA EPIDEMIA DE OPIOIDES?